
De	la	lapicera	de	la	Diaconiza:	Reporte	Pastoral	Anual	2022	
	
Ser	una	de	sus	dos	diácon@s	durante	2022	ha	sido	una	gran	fuente	de	alegría	y	afirmación	
vocacional.	¡Gracias	por	las	oportunidades	de	servir	juntos	y	crecer	en	la	fe	y	el	amor	solidario!			
	
Nuestras	vidas	espirituales	se	hicieron	más	profundas	cuando,	juntos,	nos	comprometimos	a	
través	del	contenido	de	mis	sermones,	o	sirviendo	en	el	equipo	litúrgico	bajo	el	liderazgo	y	la	
tutoría	del	Padre	Luis.	Ofrecer	sesiones	de	consejería	de	Atención	Pastoral	a	individuos,	equipos	y	
durante	tiempos	de	conflicto	también	ha	sido	un	hito	importante	en	la	profundización	de	nuestras	
relaciones:	Valoro	cada	conversación	confidencial,	así	como	las	conversaciones	informales	que	
tuvimos	a	la	hora	del	café,	en	los	pasillos,	a	través	de	ZOOM,	y	espacios	públicos.	
	
He	aquí	un	sumario	de	lo	que	hemos	logrado	junt@s,	el	cual	refleja	mi	compromiso	con	nuestro	
crecimiento	y	vida	espiritual	como	congregación:		

	
•	Preparé	a	una	joven	para	la	Confirmación	en	la	Catedral	de	San	Juan	el	Divino,		
•	Organicé	y	coordiné	nuestra	participación	en	la	Marcha	del	Orgullo	LGBTQ,		
•	Escribí	informes	de	las	reuniones	en	la	respuesta	inter-religiosa	a	la	crisis	migratoria	que	
afecta	a	la	ciudad	de	Nueva	York	durante	la	época	de	llegadas	masivas	de	personas,		
•	Apoyé	el	trabajo	del	Comité	de	Promesas	escribiendo	una	carta	que	podría	ayudar	a	
movilizar	a	la	congregación,	
	•	Escribí	Cartas	Pastorales	a	los	líderes	laicos	en	apoyo	a	la	respuesta	del	Padre	Luis	a	la	
crisis	de	los	inmigrantes,		
•	Me	uní	al	Comité	de	Perfil	y	Comunidad	facilitando	procesos,	diseñando	protocolos	de	
documentación	y	entrevistando	a	l@s	feligreses,	y	más	recientemente,		
•	Facilité	la	sesión,	“Los	dones	espirituales	del	Adviento:	Un	tiempo	de	esperanza	y	
anticipación”	para	el	Ministerio	Vida	y	Abundancia.	

	
Compartir	la	silla	de	diácon@	con	el	Reverendo	Diácono	Gene	Bourquin	revivió	una	amistad	de	
más	de	20	años:	ambos	fuimos	patrocinados	por	la	misma	congregación!	Trabajar	estos	últimos	
meses	con	la	Madre	María	Isabel	en	los	muchos	aspectos	litúrgicos	y	tradiciones	típicas	de	aquí,	ha	
sido	también	una	alegría	maravillosa.	Lo	más	importante,	“hacer	iglesia”	bajo	la	tutoría	del	Padre	
Luis	ha	sido	una	de	las	experiencias	más	grandes	y	profundas	de	toda	mi	vida	vocacional.			
	
A	todos	y	cada	uno	de	ustedes,	GRACIAS	por	ser	una	comunidad	de	fe	vibrante	y	por	brindarme	
innumerables	oportunidades	para	crecer	en	mi	rol	sacerdotal	que	está	a	la	vuelta	de	la	esquina.	
¡Gracias!	¡¡Gracias!!	¡¡¡Gracias!!!	Que	Dios	continúe	bendiciendo	a	Santa	Cruz/Holyrood	con	
ministerios	vibrantes	y	el	espíritu	de	este	maravilloso	proyecto	de	Iglesia	Pueblo.	
	
En	la	fe,	el	amor	solidario	y	la	esperanza,	
La	Reverenda	Anahi	Galante,	Diaconiza	


